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Analogamente al punto precedente Progetto San Martino esprime voto contrario.  

Un intervento di riqualificazione energetica di un edificio scolastico è generalmente da considerarsi 

positivo, anche se - non essendo stati coinvolti nelle scelte effettuate - non possiamo esprimere un 

giudizio in merito al fatto che la soluzione scelta sia la più idonea al caso specifico. Ad ogni modo, 

come abbiamo già avuto modo di dire, Progetto San Martino non darà voto positivo ad una delibera 

che riguarda il bilancio di questa Amministrazione. Tra l’altro anche la “manutenzione ordinaria del 

patrimonio comunale” – contenuta in questa variazione di bilancio - ci sembra una voce che possa 

essere prevista in maniera congrua già in fase di bilancio previsionale, senza ricorrere a variazioni 

successive del bilancio. 


